

Für Unternehmen

Das Schweizer Milizsystem ist enorm wichtig für den Zusammenhalt unseres Landes. Denn es ermöglicht den Brückenschlag zwischen beruflicher Praxis und politischer Verantwortung. Damit fördert es seit Jahrzehnten das gegenseitige Verständnis zwischen Politik, Gesellschaft und Unternehmen und ermöglicht einen wertvollen Wissenstransfer. Direkt und indirekt hat es massgeblich zum heutigen Wohlstand, zum relativ schlanken Staat und zu den guten wirtschaftlichen Rahmenbedingungen beigetragen. Darum ist das Milizsystem für die Wirtschaft kein Auslaufmodell.

<http://www.milizsystem.ch/milizsystem/fuer-unternehmen/index.php>